

# JOURNALIST

## Jambore Kades Tahun 2022. : Memperkokoh Kebersamaan dan Persatuan Kepala Desa

Anwar Resa - [BOGOR.JOURNALIST.CO.ID](http://BOGOR.JOURNALIST.CO.ID)

Jul 23, 2022 - 14:19



BOGOR– Jambore Kepala Desa merupakan kegiatan pertama kalinya untuk para Kepala Desa (Kades) di Kabupaten Bogor, Jambore Kades digelar di Desa Pelangi Sentul (DePeS), Kecamatan Babakan Madang, Kabupaten Bogor.

Dari keterangan Ketua Panitia kegiatan, Jambore Kades ini akan diikuti oleh 416 Kepala Desa se-Kabupaten Bogor dan pembukaan pada hari ini, Sabtu 23 Juli

2022, mulai pukul 08.00 hingga 11.30 WIB.

“Surat pemberitahuan telah disampaikan kepada semua pihak terkait, diantaranya adalah Kemendagri, Kemendes PDTT, Forkopimda Kabupaten Bogor, DPMD Provinsi dan Kabupaten serta berbagai pihak lainnya,” ungkap Lukmanul Hakim, Ketua Panitia Pelaksana Jambore Kades tahun 2022, Sabtu (23/7/2022).

Lukman sapaan akrabnya menjelaskan, kegiatan ini merupakan perdana dalam sejarah Kepala Desa di Kabupaten Bogor dan murni ide dari para Kepala Desa yang rindu untuk berkumpul bersama, membangun team work dalam suasana yang menyenangkan.



“Hal ini terbukti para peserta (Kades) rela membayar biaya kegiatan sebesar 750 ribu rupiah, untuk kegiatan selama 3 hari dua malam dari kantongnya sendiri. Semua peserta akan tidur di dalam tenda – tenda layaknya kegiatan jambore,” ujar pria yang menjabat Kades Bantarsari Kecamatan Rancabungur ini.

Lukman menambahkan, dalam kegiatan Jambore Kades ini akan ada beberapa kegiatan, antara lain Ngaliwet Akbar, Fun Games, FourPeo sepak bola, pentas seni budaya, inagurasi dan ngobrol ringan.

“Tema kegiatan Jambore Kades tahun 2022 yaitu Memperkokoh Kebersamaan dan Persatuan Kepala Desa (Kades) Dalam Mengembangkan Potensi Desa menuju Kabupateb Bogor Termaju, Nyaman dan Berkeadaban,” imbuhnya.

Lukman mengungkapkan, 416 Desa di Kabupaten Bogor memiliki potensi besar untuk maju dan mandiri dalam rangka mendukung visi Kabupaten Bogor Termaju, Nyaman dan Berkeadaban serta Jabar Juara dan menuju Indonesia Emas di tahun 2045. Hal ini pun terbukti dari IDM Desa tertinggal sudah tidak ada lagi di Kabupaten Bogor.

“Insy Allah melalui kegiatan ini akan lahir Koperasi Desa Mandiri, Bumdes bersama se-Kabupaten Bogor, Yayasan Pendidikan dan Sosial serta Lembaga Bantuan Hukum dan lain – lainnya. Pasti pula akan muncul Ide – ide brilian

lainnya. Semangat Transformasi dan Kolaborasi adalah kata kuncinya. Semoga kegiatan ini bisa berjalan setiap tahun dan terima kasih kepada semua pihak yang peduli dengan eksistensi desa,” ujar Lukmanul Hakim, Ketua Panitia Jambore Kades.

Reporter : Anwar Resa

Jurnalis Nasional Indonesia